
 

 

 

 

 

 

 

 ４月１９日（金）３校時、６年３・４・５組が３年１・２組と、４校時に６年１・２・６組が３

年３・４組と合同体育を行いました。これは昨年も実施した取組で、中学３年生が指揮をとり、集

団行動のお手本を見せながら、６年生に教えました。マンツーマンで教える場面も見られ、中学生

にとっては教えることの難しさと楽しさ、小学生にとっては中学生のすごさを実感できた良い機会

になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔中学３年生の感想〕～「やりとり帳」の「ひとこと日記」より抜粋～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３１年４月２５日（木） 

№ ２５ 小中連携だより 

 今日は、６年生に集団行動を教えました。けっこう教えるのは難しかったけど、けっこう覚えてく

れたので良かったです。これからも６年生のお手本になれるようにがんばりたいです。 

 今日は、４時間目の保体で６年生に集団行動の基本を教えたり、お手本をしたりしました。自分で

は何気なくやっている動作を教えるということが、とても難しかったです。 

 今日は、保体で６年生に集団行動を教えました。教えるのは難しかったけど、真面目に取り組んで

くれて良かったです。 



〔小学６年生の感想〕～集団行動を体験して～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

   

 

 

 

 

 

 

中学校中庭の「はなみずき」            ６年生校舎横の八重桜 

 私が中学生との合同体育で思ったことは、一つ一つの行動のレベルがちがうということで

す。私たちは「気をつけ」をするとふらふらしていたけれど、中学生はきちっと気をつけ

をしていました。これから今よりもっとがんばって中学生のレベルにおいついていきたい

です。 

 中学３年生の集団行動を見て、自分も中学３年生みたいになりたいなと思いました。これ

から、３年生に教わったことをいかして、体育の授業に取り組んでいきたいと思います。 

 私は、集団行動をして、中学生のお手本を見ている時、自分も中学生のようにできるか

な？と思っていました。でも、中学生や伊美先生に指導してもらったおかげで、中学生に

少しでも近づけたと思いました。中学生には、まだまだ追いつけないけど、もっと練習し

ていきたいと思いました。 

 私は、３年生と集団行動をして思ったことは、３年生も最初はできていなくても、練習を

かさねていくことでできるようになるということが勉強になったし、集団行動の大切さや意

味がよく分かりました。 

 中学生の集団行動を見て、私は全員でやっているのに、きちんとそろっていたので、「だ

れか一人でやっているのかな」と思うくらいでした。私たちの今までをふり返ると、今ま

でやってきたことが「あまかった。」と思い、中学生のレベルがちがうことが分かりまし

た。でも、中学生は、そんな私たちに、優しく、分かりやすく教えてくれたので、少しで

も中学生に近づけた気がしました。これからは、もっともっと中学生に近づいて、中学校

に入っても、教えてもらったことを生かしてがんばり、完ぺきをめざしていきます。 


